

► **LIBRAIRIE 7L** "Elle est située juste en face de ma galerie. J'y feuillette des livres d'art pour me détendre. J'en profite aussi pour embrasser le propriétaire des lieux: Karl Lagerfeld. Je le connais bien, car j'ai défilé pour lui."

THE BOOKSTORE Librairie 7L, "just across the street from my gallery. I leaf through the art books to relax, and I always say hello to the owner, Karl Lagerfeld—I know him well from my modeling days."

► 7, rue de Lille, Paris VIP. Tél. +33 (0)1 42 92 03 58.

► **GALERIE 13** "Quand j'en ai assez de l'atmosphère contemporaine de ma galerie, je vais m'asseoir parmi les objets des années 50 à 80 sélectionnés par deux de mes amis. Il règne dans ce lieu une ambiance très chaleureuse."

THE ART SPACE Galerie 13: "When I've had enough of the modern atmosphere of my own gallery, I like to go see my friends' collection from the fifties through the eighties at their gallery down the street."

► 13, rue de Lille, Paris VIP. Tél. +33 (0)1 42 96 14 84.

► **EN APARTÉ** "Massages thaï, soins aux huiles essentielles... Karine et Sabrina ont créé là un petit havre de paix à des années-lumière du spa aseptisé. Je coupe mon portable et je me sens transportée en Indonésie."

THE BEAUTY INSTITUTE En Aparté, "for the Thai massages and essential oil treatments. It's a little haven of peace—I turn off my cell phone and feel as though I've been transported to Indonesia."

► 10, rue de Verneuil, Paris VII^e. Tél. +33 (0)1 58 62 23 07.

► **LE SAUVAGE** "Quand je fais des infidélités au Costes, c'est pour déjeuner dans ce restaurant tout mignon ouvert par une ancienne attachée de presse, Marie Sauvage.

Si la soupe de châtaignes figure sur la carte, ne la ratez pas."

THE RESTAURANT Le Sauvage: "If I'm not at Costes,